
 　

　 　

 　

 　

 

　

 
　

 

　

 

　

 

 

　

 

 

　

 

　

 

 

 

 

 

 

　

 

 

　

 

 

　

　

 

　

　

「新春のつどい／自治会推薦・地域貢献者」の方を紹介いたします。順不同です。

に開催しました。受賞された方々を紹介いたします。今月号は、２０周年記念式典の受賞者と

 

 

「令和７年錦織新春のつどい」と「錦織地域振興会設立２０周年記念式典」を１月２５日（土）

【設立２０周年記念式典の受賞者】①
※錦織地域振興会組織で概ね１０年以上

　活躍された受賞者を紹介いたします。

　
　
　

　

 

 

　
　

錦織地域振興会

錦 織 公 民 館
だより

nishikiori_kouminnkan@yahoo.co.jp 

〔発 行 所〕登米市錦織公民館

【第１５５号〕発行／令和７年３月１日

〔電話兼FAX＝０２２０－５３－３００３

〔メールアドレス〕

情報配信中！

３月号

交通安全協会

錦織支部

裏面続く

伊東タカ子さん

（１区）

丸山祐亀さん

（３区）
千葉和広さん

（５区）

岩渕善郎さん

（５区）

千葉久男さん

（５区）

故

後藤昌輝さん

（１区）

沼倉靖子さん

（１区）

細川みちよさん

（米谷９区）
及川春子さん

（１区）

平成１７年度

から副会長・

会長を務め、

更に郷土史家

として地域お

こしに尽力さ

れている

監事を１２年

間、内６年間

は代表監事を

務められた

副会長を２年

間、理事を１

２年間務めて

いる

宮﨑禎義さん

（１区）

平山利夫さん

（１区）

錦寿会の会長

や振興会の理

事を務め、高

齢者の生きが

い活動に尽力

された

錦織地区交通

死亡事故ゼロ

６０００日達

成（６年２月）

日頃、防止に

取り組んでい

る活動を称賛

料理教室・生

け花教室・よ

さこいサーク

ルの各会長と

して活動に尽

力されている

いきいきサー

クル代表とし

て地域高齢者

の生きがいづ

くり活動に尽

力されている

錦織カラオケ

愛好会長とし

て地域高齢者

の生きがいづ

くり活動に尽

力されている

会計を８年間、

他に副会長を

２年間務めら

れた

副会長を10

年間、他に監

事を４年間務

められた

事務局長を８

年間、監事を

４年間務めら

れた

嵯峨立コミュ

ニティ推進協

議会・和やか

会・嵯峨立グ

ラウンド・ゴ

ルフ愛好会の

各会長を務め

活動に尽力さ

れている

アトラクションに出演の「錦織小学校

５・６年生有志」による西郡太鼓の披露
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　 　 　　　地域振興会・公民館の各種催し等の内容や　
　 　 　　　貸出申請書等の手続きを掲載しています。　

　 　

 

 　

 　

  

 　
  

  

  

  

  

  

  

  

　

 　 　

 

 

 

 

 
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　  

 

　
　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　 　  

 　

 　

    　

　 　

　 　

　 　

　 　

　 　 　 　 　 　 　

　 　 　 　 　 　 　

　岩渕清一先生は、そろばんを熱 　

井口千代子さん

（旧姓／立岡）

いました。冷たいお弁当でもその

味噌汁がどんなに美味しかったこ

とか‥‥心温まる思い出です。

　た。表坂には防空壕があり、そ

　こを出入りして遊んだ戦争を知

　らない子供でした。小学生はさ

　すがに幼く思い出といっても朧

　げなものでしたが、故郷を思い

　出して記させていただきました

【投稿／東京都／元立岡商店の娘】

　当時は今の様に完全給食ではな

く、家庭からの持ち寄った野菜で

お母さん達が味噌汁を作って下さ

　錦織小学校が廃校になると聞き 　心にご指導下さり、級が上がる

寂しくなりました。私が入学した 　のが楽しみでした。そして、合

昭和32年頃は、古くからの堂々と 　唱コンクールにも出場した事な

した立派な校舎でした。廊下の幅 　ど楽しかった思い出です。毎年

は広く長くて、競争し乍らふき掃

除をしたものです。ピカピカの廊

　秋には町民運動会があり、町の

　人大勢が競う賑やかな行事でし

下は大好きな場所でした。

交通安全協会

錦織支部長と

して交通事故

防止に尽力さ

れている

小中学生へ西

郡太鼓指導者

として伝統芸

能の継続に尽

力されている

飯塚杯の県大

会を３６回開

催。事務局や

指導者を継続

している

平成２５年度

から錦織３区

体育振興員と

して、更に当

会の体育部長

を務めている

消防団員とし

て分団長・副

分団長を務め

２年に退団す

るまで活躍さ

れた

「錦織地域振興会・錦織公民館」の

錦織地域振興会・錦織公民館

の行事内容や利用方法等を掲

載しています。

情報配信中！

いいね ＆ともだち追加よ

ろしくお願いします！

錦織公民館

令和 ７ 年３月号／第15５号

①

①

①

①

①

①

①①

①

①

①

①①

①①

①

①①

３月２２日（土）は「錦織の花火＆錦

小ありがとうの会」を開催します。

全戸配布されるチラシを大切に保管し

内容等を見聞のうえご来場願います。

錦織小学校の閉

校を聞いて ⑧完

私が小学生の頃

１０年以上に亘り、区の体育振興員とし

て地域の健康づくり活動を推進している

４月から新しい公民館長に

「 宮 澤 晴 子 氏 」

箕浦春夫さん

（４区）

（１区） （１区） （米谷９区） （１区）

交通安全協会

錦織支部の女

性部長として

多年に亘り尽

力されている

及川隆志さん

（２区）

（１区）

加藤武彦さん

（１区）
三浦孝次郎さん

（４区）
菅原洋子さん

（６区）

山田清幸さん

（１区）

主藤孝志さん

（３区）

小山隆晴さん

（１区）

岩渕淳一さん

（５区）

平成１７年４月から

令和３年度まで嵯峨

立甚句保存会長を務

め民俗文化財の伝承

活動に尽力された

多年にわたり交通安全協会の

評議員として地区役員を務め、

地域の交通安全に尽力された

後藤 康さん （２区）

４区会の監事を１０年以上務め

また「西郡新左衛門夫妻の碑」

周辺整備に多大な資材等を提供

し、地域貢献に尽力されている
三浦孝次郎さん（４区）

令和７年錦織新春つどい

【故・及川光男さん／５区】

「地域貢献者紹介（各自治会からの推薦）」

令和７年度の錦織公民館長を募集していましたが、宮

澤晴子氏（６８歳／５区）に採用が決まりましたので、

お知らせいたします。４月号で顔写真等紹介します。


